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EVP-Fraktion 
betreffend ÖV – Verbesserungen ins Reidbach – Quartier (Buslinie 125)  
 
Wortlaut des Postulats 

Der Stadtrat wird eingeladen, die Situation des Öffentlichen Verkehrs ins Reidbach-Quartier 
mit seinen Industrie- und Gewerbegebieten und der zunehmenden Hochschul-Präsenz zu 
überprüfen und zu verbessern. 
 

Begründung 
 
Das oben erwähnte Gebiet hat in jüngster Zeit zunehmend an Bedeutung für Wädenswil 
gewonnen. Neben den in diesem Quartier wohnenden Menschen wächst die Zahl der In-
dustrie- und Gewerbebetriebe stetig und die Räumlichkeiten der Hochschule werden laufend 
erweitert, was zu immer mehr Studenten führt. Das Angebot der Busse der Linie 125 ent-
spricht nicht mehr den heutigen Anforderungen und die gewünschte SOB-Haltestelle wird 
nicht oder nur teilweise realisiert werden können. Zudem müsste noch einige Jahre darauf 
gewartet werden. 
Wir bitten den Stadtrat, gemeinsam mit dem ZVV zu prüfen, ob nicht generell (bis die SOB-
Haltestelle realisiert wird) grössere Busse eingesetzt werden können. Es wäre zu prüfen, ob 
dafür an den kritischen Abzweigungen zumindest provisorisch die Strassen angepasst wer-
den können (grössere Radien), damit das Wenden der grossen Busse ohne Rückwärtsfah-
ren möglich wird. 
Auch am Abend sollte, in Anbetracht der zunehmenden Bedeutung dieses Stadtteils, das 
Busangebot (letzter Kurs ab Bahnhof  20.38 Uhr) bis mindestens 22.38 Uhr erweitert wer-
den. 
 
Wir danken dem Stadtrat für eine wohlwollende Behandlung dieses Postulates. 

Bericht des Stadtrates 

Angesichts verschiedener Probleme im Bereich des öffentlichen Verkehrs in Wädenswil 
waren sich ZVV, SZU und Verkehrskommission einig, dass das Buskonzept im Rahmen des 
Fahrplanverfahrens 2009/2010 grundsätzlich überarbeitet werden muss. Diese Arbeiten sind 
weit fortgeschritten. Dabei konnten auch für das Reidbach-Quartier wesentliche Verbesse-
rungen gefunden werden. Die Einzelheiten sind im ausführlichen Bericht der Verkehrskom-
mission vom März 2008 und unter www.zvv.ch/fahrplanverfahren08 aufgeführt. 
 
Mittlerweile werden auf allen Buslinien von Wädenswil Standard-Busse eingesetzt, wodurch 
das Platzangebot wesentlich gesteigert werden konnte. 
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Antrag auf Abschreibung des Postulats 

Gestützt auf diesen Bericht wird dem Gemeinderat beantragt, das Postulat als erledigt 
abzuschreiben. 

Wädenswil, 31. März 2008  
pal 

Stadtrat Wädenswil 

Ernst Stocker, Stadtpräsident                Heinz Kundert, Stadtschreiber 
 


